



HOME

BANCA

ECONOMÍA

GOBIERNO

TECNOLOGÍA



HOME / ECONOMÍA / CONSTRUCCIÓN

# PRISA GROUP INVERTIRÁ \$77 MILLONES EN LA CONSTRUCCIÓN DE OTRO HOTEL EN EL DISTRITO DE CONVENCIONES

🕒 abril 11, 2024    💬 0

*Prisa Group recibirá un préstamo de \$10 millones del Gobierno*

**Por Redacción de Sin Comillas**

Prisa Group, desarrollador de hoteles y proyectos residenciales en Puerto Rico y en Florida, anunció la construcción de un hotel de doble marca, Hampton Inn y Homewood Suites, de la cadena Hilton en el Distrito de Convenciones. El hotel ocupará aproximadamente 175,000 pies cuadrados y tendrá con 257 habitaciones, 125 bajo la bandera de Homewood Suites y 132 bajo la bandera de Hampton.



El proyecto, que representa una inversión de \$77 millones, será financiado, en parte, por un préstamo de \$10 millones otorgado por el Programa de Cartera de Inversión en Desarrollo Económico (IPG, por sus siglas en inglés), gestionado por el Departamento de la Vivienda mediante fondos de recuperación de Desarrollo y Revitalización Económica de Comunidades Post Desastre (CDBG-DR, por sus siglas en inglés).

Se espera que el proyecto, que abrirá en 2026, genere más de 300 empleos durante su fase de construcción y cerca de 100 una vez inicie operaciones.

Prisa Group ya había construido dos hoteles en el Distrito de Convenciones: Hyatt Place, con 149 habitaciones que abrió en 2016, y Hyatt House, con 126 habitaciones que abrió en 2013. A principios de este año vendió las dos propiedades a JRK Property Holdings por una cantidad no divulgada.

Prisa Group es propietario de ocho hoteles. Cinco en Puerto Rico: Fairfield by Marriott en Luquillo; Aloft en el Distrito de Convenciones; Hyatt Place en Manatí; Hyatt Place en Bayamón; y Dorado Beach; y tres en el estado de Florida: Element by Westin en Orlando; Ac Hotel by Marriott en Tampa; y Springhill Suites/Residence Inn en Orlando.

Prisa Group también se dedica al desarrollo y construcción de proyectos residenciales (Sabanera, Dorado Beach East, The Legacy, Plantation o Lake Toscana) en Puerto Rico y el estado de Florida. En 2023, Prisa vendió su participación en Sabanera Health Dorado, un hospital, a Orlando Health.